

De plus, pour diminuer le trajet en mer, tous les pèlerins traverseront la Samarie en voiture et visiteront Naplouse, le Tombeau de Joseph, le puits de la Samaritaine, etc. . .

Départ de Marseille (France), le 23 mars 1911, retour le 4 mai.

Comme toujours, faculté de prolongation à Jérusalem ou en Egypte.

Faculté de passer par Rome et de s'embarquer à Naples.

Par autorisation spéciale de Rome, tous les prêtres célèbrent la messe sur le beau navire qui transporte les pèlerins, sans aucun transbordement jusqu'à l'arrivée en Palestine.

La date du départ étant très rapprochée, prière de demander tout de suite le programme détaillé à M. le chanoine Potard, secrétaire du Pèlerinage de Jérusalem, 25, rue Humboldt, Paris, XIVe.

AVIS

NOS abonnés qui n'ont pas encore payé l'année courante, sont priés de le faire au plus tôt. En consultant leur adresse sur la bande, ils verront où ils en sont avec l'administration. Le mois et l'année qu'ils verront à la suite de leur nom, leur indiqueront la fin de leur abonnement.

* * *

Voici les fêtes de Noël et du premier de l'an. C'est l'époque des cadeaux. Si chaque curé, ami de notre publication, nous apportait une couple de nouveaux abonnés, il nous aiderait puissamment à améliorer notre journal et ferait pénétrer dans les familles le goût des bonnes lectures. *La Semaine religieuse* se recommande au zèle de tous. C'est bien rare que nous fassions un appel à la propagande. Aussi osons-nous espérer n'être pas indiscret en le faisant aujourd'hui.